



## *Eddie Treviño, Jr.* *County Judge*

### **Comunicado de Prensa**

02 de Abril del 2024

Contacto: Eddie Treviño, Jr.

### **INAGURACION DEL PROYECTO DE AMPLIACIÓN DEL CARRIL PRIMARIO DE LA CBP EN EL PUENTE INTERNACIONAL DE VETERANOS “LOS TOMATES”**

El condado de Cameron se complace en anunciar la ceremonia de inauguración y gran apertura del proyecto de expansión del carril principal del Puente Internacional de Veteranos que se llevará a cabo el 3 de Abril del 2024 a las 3:00 p.m. en el Puente Internacional de Veteranos “Los Tomates”. Con la finalización del proyecto, el Puente Internacional de Veteranos “Los Tomates” ahora aumentará la capacidad para vehículos de pasajeros que ingresan a los Estados Unidos con la adición de cuatro (4) nuevos carriles de inspección primaria de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, sigla en inglés). Una nueva sede y características de seguridad mejoradas ahora permitirán a CBP operar el puerto de entrada con más eficiencia.

El aumento de capacidad beneficiará el tráfico comercial que ingresa a los EE. UU. desde México al reducir los tiempos de viaje y espera, mejorar la calidad del aire y atraer más vehículos de pasajeros al puente. Esta mejora vital del puerto de entrada ayudara el flujo de tráfico para todos los vehículos de pasajeros que cruzan entre la ciudad de Brownsville y la ciudad de Matamoros. Estos carriles adicionales han completado un espacio que se incluyó en el plan original de la Administración de Servicios Generales (GSA) para la Estación Fronteriza Los Tomates a un costo total de \$18 millones. La financiación del proyecto fue posible gracias a la asignación de fondos federales de categoría 7 y la contribución local de la Organización Metropolitana del Valle del Río Grande (RGVMPO).

Durante más de 20 años, el condado de Cameron ha operado el Puente Internacional de Veteranos que conecta la I-69E con México. Este puente, un puerto de entrada fundamental para el comercio internacional, actualmente maneja la mayor parte del tráfico de camiones comerciales que ingresan a los EE. UU. en el condado de Cameron, incluidos los envíos con sobrepeso que utilizan el corredor entre el puente de los Veteranos y el puerto de Brownsville.

La ejecución del Proyecto de Ampliación del Carril Primario del Puente Internacional de los Veteranos demuestra el poder de las asociaciones entre agencias del Condado de Cameron, CBP, GSA, TxDOT y la Autoridad de Movilidad Regional del Condado de Cameron en su colaboración para completar un proyecto con beneficios regionales, nacionales e internacionales.

“Mejorar la movilidad de personas y bienes es una prioridad para el condado de Cameron, y la finalización de este proyecto logrará precisamente eso. Este proyecto no sólo impulsará la economía de la región, sino que también facilitará los viajes transfronterizos y aumentará la seguridad en nuestra frontera. El senador estadounidense John Cornyn y el congresista Vicente González estarán presentes y tomarán parte en esta ocasión trascendental,” afirmó el juez del condado de Cameron, Eddie Treviño, Jr.

###

*Cameron County Courthouse*  
*Oscar C. Dancy Building*  
*Phone (956) 544-0830*

*1100 E. Monroe Street, Suite 218*  
*[etrevino@co.cameron.tx.us](mailto:etrevino@co.cameron.tx.us)*

*Brownsville, Texas 78520*  
*Fax (956) 544-0801*